
Crollo parte della cupola del
Santuario  di  S.  Rosa,
l’appello del Vescovo Piazza:
“Sarebbe un bel segno che la
città  si  coalizzasse  per
risolvere questo problema”

di WANDA CHERUBINI-

VITERBO- In occasione dell’inaugurazione della mostra “Fra le
mura del chiostro” di questo pomeriggio, presso il monastero
di Santa Rosa, il Vescovo Orazio Francesco Piazza ha fatto un
accorato appello in merito al crollo della  parte superiore
della cupola del Santuario di Santa Rosa. Dopo l’intervento
sul  posto  dei  vigili  del  fuoco,  dei  tecnici  della
Sovrintendenza  e  della  polizia  locale,  per  mettere  in
sicurezza la zona e valutare i danni, gli operatori hanno
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rilevato  alcune  criticità  tanto  che  parte
della navata centrale è stata interdetta  al
pubblico.  “La  diocesi  non  può  entrare  in
gioco qui come ha potuto fare per altre cose
– ha affermato il Vescovo Piazza – Credo che
sarebbe  un  bel  segno  che  la  città  si
coalizzasse  per  sostenere  il  ripristino
quanto prima di questa meravigliosa realtà
che non è una casa di pietra, ma di persone,
la chiesa è casa tra le case. Quindi, un
appello che faccio, perchè sono preoccupato,
tenteremo tutte le strade e sarebbe un bel

segno che la città si sentisse motivata per affrontare questo
problema”.
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